## Hauptversammlung der Musikgesellschaft Oberwil i. S.

Präsidentin Elisabeth Wittwer-Knutti begrüsste die 21 Aktivmitglieder sowie Dirigent Christian Gertschen am vergangenen Samstag zur 97. Hauptversammlung in der Pension Hirschen.

#### **Jahresbericht**

Der Frühling 2017 stand für die MGO ganz im Zeichen der «Brass Night». Die MGOler nahmen im April an diesem Show-Wettbewerb teil und begannen mit dem Proben für Ihre Jukebox-Show bereits im Januar. Es wurde eine farbige Jukebox geschreinert, Kostüme genäht, viel geübt, Noten auswendig gelernt und auch ein Acapella Stück eingesungen. An den drei Auftritten des traditionellen Konzert & Theaters im Februar und März führte die MGO ihre Show auf und begeisterte das Heim-Publikum. Nervös, aber top motiviert reiste die MGO am 8. April 2017 nach Münsingen. Es gelang ein toller Auftritt und die MGO wurde mit dem 1. Platz am Show-Wettbewerb belohnt.

Die kommenden Monate stellten für die MGO eine Herausforderung dar. Die Suche nach einem Nachfolger von Dirigentin Cornelia Ott gestaltete sich sehr schwierig. Umso schöner war es, als Christian Gertschen im Mai zum Vordirigieren nach Oberwil kam. Die Mitglieder waren sich bald einig, dass sie den jungen, aufgestellten Emmentaler zu ihrem neuen Dirigenten wählen wollen.

Beim Musiktag in Därstetten folgte die MGO jedoch noch dem Dirigentenstab von Cornelia Ott. Für die Musiker wie auch für Cornelia war der letzte grosse Auftritt sehr emotional und der Eine oder Andere hatte Tränen in den Augen. Bei einem Ständli für eine Jubilarin im Altersheim Erlenbach verabschiedete die MGO sich von Cornelia und ihrem Mann Beat.

Mitte Juni begannen die Vorbereitungen für das 10. Sommerfest auf dem Rossberg. Christian Gertschen hatte seine ersten Auftritte als Dirigent mit der Kleinformation der MGO. Oldtimer-Landmaschinen jeglicher Art, ein Motorsägen-Sammler und die gute Festwirtschaft lockten viele Besucher auf den Rossberg und liessen das Fest zu einem Erfolg werden.

Am 15. Juli überbrachten die MGOler ihre besten Wünsche dem Euphonist Toni Teuscher und seiner Frau Livia und spielten den Beiden zur Hochzeit ein Ständli am Blausee. Die MGO durfte dieses Jahr an der 1. Augustfeier der Gemeinde Oberwil mitwirken bevor die Sommerpause endgültig startete.

Ende September nahm die MGO ihren Probebetrieb wieder auf und bereitete ein tolles Programm für das Kirchenkonzert am 1. Dezember vor. Als musikalische Unterstützung wirken die alten Kameraden aus Därstetten am Konzert mit. Das Vereinsjahr der MGO endetet nach Tradition mit dem Ramsen in der Pension Hirschen am 29. Dezember 2017.

## Wahlen

Die Traktanden Jahresrechnung und Ein- & Austritte waren schnell besprochen, da die Rechnung von Marianne Lehmann sofort genehmigt wurde und keine Mutationen der Mitglieder stattfanden. Hansueli Knutti demissionierte in seinem Amt als Materialverwalter und gab dieses an Iris Eggen weiter. Iris demissionierte als Mitglied in der Theaterkommission und Philippe Wyssmüller wurde als Nachfolger in die Kommission gewählt. Präsidentin Elisabeth Wittwer-Knutti dankte den Beiden für Ihren Einsatz.

# Dirigentenbericht

Cornelia Ott konnte nicht persönlich an der Versammlung teilnehmen, daher las die Präsidentin den Bericht vom ersten Halbjahr vor. Cornelia freute sich sehr auf die neue Herausforderung ein Show-Programm auf die Beine zu stellen. Sie fand den Auftritt in Münsingen «legendär» und merkte, dass

die MGOler bei diesem Projekt richtig aufgeblüht sind. Der Musiktag als letzter grosser Auftritt war für Cornelia sehr emotional. Das Dirigieren vermisse sie nicht, jedoch die Mitglieder der MGO.

Auch Christian, welcher für die Zeit bis Sommerfest 2018, als neuer Dirigent gewählt wurde, sagte ein paar Worte über das zweite Halbjahr. Er hatte einen tollen Start am Sommerfest, wurde als Auswärtiger gut in der MGO aufgenommen und dankt für die Offenheit. Christian lobte den Auftritt am Kirchenkonzert und freut sich auf ein weiteres halbes Jahr mit der MGO.

## Statutenrevision & Absenzen

Die Statuten von 1921 wurden 2017 erstmals revidiert und an der HV diskutiert und genehmigt. Die definitive Version der Statuten wird auf der Webseite (<a href="www.mg-oberwil.ch">www.mg-oberwil.ch</a>) veröffentlicht.

Im Jahr 2017 fanden 63 Proben, Auftritte und Ständli statt. Gemäss den Statuten erhält jedes Mitglied ein Präsent, welches mehr als 90% der Einsätze besucht hat. Erfreulicherweise erhielten mehr als die Hälfte (57%) der Mitglieder einen Preis für Ihren Fleiss.

#### **Ausblick**

Die MGO probt bereits fleissig für die Auftritte am Konzert und Theater (23. & 25. Februar sowie 3. März 2018) in der Mehrzweckhalle Oberwil i.S.

Aus beruflichen Gründen legt Christian Gertschen den Dirigentenstab nach dem Sommerfest 2018 nieder und die Stelle als Dirigent der MGO wird erneut vakant. Die 21 Aktivmitglieder proben jeweils am Donnerstagabend in der Aula in Oberwil i.S.

## Rahel Meinen



Präsidentin Elisabeth Wittwer-Knutti mit Hansueli Knutti und Iris Eggen